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平成２８年３月９日（水曜日）予算特別委員会② 

 

○出席委員（１５名） 

   ２番  古  沢  清  志  委員     ３番  佐  藤  耕  治  委員 

   ４番  渡  邉  賢  一  委員     ５番  伊  藤  正  彦  委員 

   ６番  遠  藤  智 与 子  委員     ７番  太  田  芳  彦  委員 

   ８番  石  山     忠  委員     ９番  阿  部     清  委員 
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  １２番  工  藤  吉  雄  委員    １３番  柏  倉  信  一  委員 

  １４番  木  村  寿 太 郎  委員    １５番  内  藤     明  委員 

  １６番  杉  沼  孝  司  委員 

○欠席委員（なし） 

○説明のため出席した者の職氏名 
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草 苅 和 男  教 育 委 員 長  菅 野 英 行  
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月 光 龍 弘  政策企画課長  伊 藤 耕 平  
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課 長 
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森 谷 孝 義  下 水 道 課 長  原 田 真 司  
農林課長（併）
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阿 部 藤 彦  健康福祉課長  佐 藤 浩 之  高齢者支援課長 

竹 田   浩  子育て推進課長  小 畑 広 明  
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（兼）会計課長 

軽 部 賢 悦  水道事業所長  土 屋 恒 一  病 院 事 務 長 

山 田 健 二  学校教育課長  荒 木 信 行  生涯学習課長 

安孫子 和 広  
監 査 委 員 
事 務 局 長     

○事務局職員出席者 

丹 野 敏 幸  事 務 局 長  佐 藤   肇  局 長 補 佐 
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   予算特別委員会議事日程第３号  第１回定例会 

   平成２８年３月９日（水）    本会議終了後開議 

 

   開  会 

日程第 １ 議第１０号 平成２８年度寒河江市一般会計予算 

 〃  ２ 議第１１号 平成２８年度寒河江市公共下水道事業特別会計予算 

 〃  ３ 議第１２号 平成２８年度寒河江市浄化槽整備事業特別会計予算 

 〃  ４ 議第１３号 平成２８年度寒河江市簡易水道事業特別会計予算 

 〃  ５ 議第１４号 平成２８年度寒河江市国民健康保険特別会計予算 

 〃  ６ 議第１５号 平成２８年度寒河江市後期高齢者医療特別会計予算 

 〃  ７ 議第１６号 平成２８年度寒河江市介護保険特別会計予算 

 〃  ８ 議第１７号 平成２８年度寒河江市介護認定審査会共同設置特別会計予算 

 〃  ９ 議第１８号 平成２８年度寒河江市財産区特別会計（高松、醍醐、三泉）予算 

 〃 １０ 議第１９号 平成２８年度寒河江市立病院事業会計予算 

 〃 １１ 議第２０号 平成２８年度寒河江市水道事業会計予算 

 〃 １２ 議案説明 

 〃 １３ 質疑 

 〃 １４ 分科会分担付託 

   散  会 

 

 

   本日の会議に付した事件 

 

   議事日程第３号に同じ 

 

 

 

   開    会    午前１０時３５分 

 

○石山 忠委員長 ただいまから、予算特別委員

会を開会いたします。 

  出席委員は定足数に達しておりますので、こ

れより本日の会議を開きます。 

 

議 案 上 程 

 

○石山 忠委員長 日程第１、議第10号平成28年

度寒河江市一般会計予算から日程第11、議第20

号平成28年度寒河江市水道事業会計予算までの

11案件を一括議題といたします。 

 

議 案 説 明 

 

○石山 忠委員長 日程第12、議案説明でありま

す。 

  お諮りいたします。議案説明は本会議におい

て受けておりますので、この際省略することに

御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  御異議なしと認めます。 
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  よって、議案説明は省略することに決しまし

た。 

 

質     疑 

 

○石山 忠委員長 日程第13、これより質疑に入

りますが、各委員の所属する分科会の審査案件

に関する質疑は極力控えるとともに、直接予算

にかかわる部分に絞って質疑、答弁とも簡潔明

瞭に行うようお願いいたします。 

  なお、質疑の際はページを示していただきま

すようよろしくお願いいたします。 

  初めに、議第10号平成28年度寒河江市一般会

計予算の質疑に入ります。 

  議第10号第１表中歳入全部について質疑はあ

りませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第１款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第２款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第３款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第４款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第５款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第６款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第７款について質疑はありません

か。沖津委員。 

○沖津一博委員 133ページ、大相撲寒河江場所

実施支援事業でありますけれども、先日身体障

害者協会の方とお話をさせていただいたときに

ぜひ車椅子などでも見られるようにしてほしい

という意見がありましたので、そういうことが

できるのかどうか御見解を伺いたいと思います。 

○石山 忠委員長 秋場商工振興課長。 

○秋場礼子商工振興課長 先日、その旨お話があ

りましたので、実行委員会にもお伝えしてりま

す。そういった配慮がなされるよう進めていき

たいと考えております。 

○石山 忠委員長 ほかに質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第８款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  歳出第９款について質疑はありませんか。沖

津委員。 

○沖津一博委員 153ページ、消防費であります

けれども、今回の予算で安全靴といいますか、

長靴を買っていただけるようになったというこ

とで大変喜んでいるところでありますが、先日

私の地区の消防の総会に出たところ部長のはん

てんがぼろぼろで非常に見苦しかったなと思っ

ておりますので、ぜひ、はっぴというのは総会

とか火災の際にもふだん着の上に引っかけてす

ぐ出られるということで利用することが多くあ

るということですので、一どきにはっぴを買う

ということも予算的にも難しいのではないかな

と思いますので、少しずつ新しいものを更新し

ていただきたいと思いますが、そういった考え

について見解を伺いたいと思います。 

○石山 忠委員長 菅野総務課長。 

○菅野英行総務課長（併）選挙管理委員会事務局

長 ただいまのはっぴの件でございましたが、

28年度予算につきまして前年度よりも多く購入

できるよう予算案につきまして計上させていた

だいております。 

○石山 忠委員長 沖津委員。 
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○沖津一博委員 ありがとうございます。 

  毎年少しずつでも更新していけばいいのでは

ないかと思いますので、ぜひお願いしたいと思

います。 

○石山 忠委員長 ほかに質疑はありませんか。 

  次に、歳出第10款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第11款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第12款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、歳出第13款について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、第２表について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、第３表について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第11号平成28年度寒河江市公共下水

道事業特別会計予算について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第12号平成28年度寒河江市浄化槽整

備事業特別会計予算について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第13号平成28年度寒河江市簡易水道

事業特別会計予算について質疑はありませんか。

杉沼委員。 

○杉沼孝司委員 265ページ、簡易水道の普及計

画はどのような対策をとっておられるのかをお

伺いします。 

○石山 忠委員長 軽部水道事業所長。 

○軽部賢悦水道事業所長 お答えしたいと思いま

す。 

  年に１回区長さんのところに行きまして、実

情をお伺いしながら年に１回普及を図るような

チラシを田代地区に配らせていただいていると

ころです。 

○石山 忠委員長 杉沼委員。 

○杉沼孝司委員 昨年もことしも同じような計画

ですので、年１回だけ行ったぐらいではとても

じゃないが普及できるものじゃないんじゃない

かなと思います。そして、チラシを渡すだけで

来るなんて、そんな甘い考えではうまくないん

でないのかと思いますので、もう少し踏み込ん

だ方策はとれないのかをお伺いします。 

○石山 忠委員長 軽部水道事業所長。 

○軽部賢悦水道事業所長 田代地区の簡易水道の

加入につきましては、これまでの水道に準じる

ようなものを使える状態で推進だけを図るとい

うことは、利用者にとっては不利益といいます

か、部分もありますので状況を見ながら進めて

いきたいと思っています。もっと普及を進める

上では、もう一段の施設整備も必要になること

もあるかなと考えております。 

○石山 忠委員長 ほかに質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第14号平成28年度寒河江市国民健康

保険特別会計予算について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第15号平成28年度寒河江市後期高齢

者医療特別会計予算について質疑はありません

か。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第16号平成28年度寒河江市介護保険

特別会計予算について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第17号平成28年度寒河江市介護認定

審査会共同設置特別会計予算について質疑はあ

りませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第18号平成28年度寒河江市財産区特
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別会計（高松、醍醐、三泉）予算について質疑

はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第19号平成28年度寒河江市立病院事

業会計予算について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第20号平成28年度寒河江市水道事業

会計予算について質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

 

分科会分担付託 

 

○石山 忠委員長 日程第14、分科会分担付託で

あります。 

  このことにつきましては、お手元に配付して

おります分科会分担付託案件表のとおりそれぞ

れの分科会に分担付託いたします。 

 

 分科会分担付託案件表  

分  科  会 分担付託案件 

総務産業分科会 

議第１０号第１表中歳入全

部、歳出第１款、歳出第２

款の一部、歳出第３款の一

部、歳出第５款、歳出第６

款、歳出第７款、歳出第８

款、歳出第９款、歳出第１

１款、歳出第１２款、歳出

第１３款、第２表、第３

表、議第１１号、議第１２

号、議第１３号、議第１８

号、議第２０号 

厚生文教分科会 

議第１０号第１表中歳出第

２款の一部、歳出第３款の

一部、歳出第４款、歳出第

１０款、議第１４号、議第

１５号、議第１６号、議第

１７号、議第１９号 

 

 

   散    会    午前１０時４５分 

 

○石山 忠委員長 本日はこれにて散会いたしま

す。 

  御苦労さまでした。 



 - 168 - 

 


